



Häufig gestellte Fragen

Ist ein Sarg für die Einäscherung erforderlich?

In Deutschland besteht Sargpflicht, das ist im Bestattungsgesetz geregelt. Am besten eignen sich zur Feuerbestattung Säрге, bei deren Verbrennung möglichst geringe Emissionen entstehen. Dies sind einfache, naturbelassene Säрге ohne Lackierung.

Kann man die Asche mit nach Hause nehmen?

Trotz zahlreicher Diskussionen besteht in Baden-Württemberg Friedhofszwang. Die Asche darf nicht mit nach Hause genommen werden. Die Asche wird entweder auf einem Friedhof beigesetzt oder kann zur Seebestattung überführt werden.

Kann Asche vermischt werden?

Asche kann nicht vermischt werden, da die betreffenden Brennkammern in der Feuerbestattungsanlage durch entsprechende Vorrichtungen sauber getrennt sind.

Sie haben weitere Fragen?

War Ihre persönliche Frage nicht dabei, oder haben Sie spezielle Fragen zur Feuerbestattung? Dann können Sie sich gerne an uns wenden, einen Termin mit uns vereinbaren oder an einer öffentlichen Führung teilnehmen.